

1 平成30年度もいよいよ残りわずか

早いもので、平成30年度が終わろうとしています。この1年の収穫は、なんといっても、生徒が欠席・遅刻をほとんどせず、元気に登校できたことだと思います。「終わり良ければ全て良し」といいます。

次の新しい学年（学校）へ向けて、目標をしっかりと持ち、春休みを過ごしましょう。

西岳ならではの、厳粛な中にもほのぼのとして心に残る式典を終えることができました。

ご多用な中、ご臨席賜りましたご来賓の方々に、改めましてお礼申し上げます。



< 今 学校では >

1 私立高校全員合格 !

2月5日（火）に、私立高校の合格発表があり、全員、第1志望校（学科）に見事合格しました。ほとんどの生徒が併願希望で、その後、県立受検（推薦試験）に臨むことになります。

2 精励賞受賞 !

2月22日（金）に、都城市のウェルネスプラザにて、精励賞表彰式が行なわれました。

本校は、これまで続けてきたボランティア活動を精励賞の候補として、生徒会を推薦し、本校の生徒会長の松栄胡茄美さんが善行部門で表彰されました。当日は、65の個人・団体が善行、文化、それぞれの部門毎に表彰式が厳粛に行われました。



3 卒業証書授与式 !

天候にも恵まれ、36名もの来賓の方々に祝福され、個性豊かな6名が卒業しました。送辞・答辞、そして心温まる鎌田PTA会長の祝辞、

4 県立高等学校合格発表 !

3月19日（火）に発表があり、全員、第一希望の高校へ進学することができました。「ほっと」とすると同時に、3年後の出口を見据えた本人の努力を期待する話をしたところです。

また、送り出すのは簡単ですが、その後の「見守り」も大事だと思ったところです。

< 今後の日程 >

- 4月 5日（金）・・・始業の日
- 4月 9日（火）・・・第73回入学式
- 4月11日（木）・・・振替休業日
- 4月13日（土）・・・参観日・PTA総会
- 4月15日（月）～・・・家庭訪問

私事

私、脇本博史は、平成31年3月31日をもって、教員を定年退職する運びとなりました。

振り返れば、五十市中学校が初任校で、この西岳の地で退職を迎えられることに、都城という地に何かの縁を感じております。

この2年間、充実した教員生活を送ることができました。ひとえに、地域の方々の西岳中学校に対する温かいまなざしがあつたればこそと思います。36年間の教員生活でした。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。